

5. Landesvorstandssitzung des BDK Sachsen-Anhalt e.V. in der 9. Legislatur

18.10.2024

Am 17.-18.10.2024 fand die Landesvorstandssitzung des Bundes Deutscher Kriminalbeamter (BDK) Sachsen-Anhalt e.V. statt. Im Rahmen der Sitzung stellte der Landesvorstand zunächst seinen Bericht über die bisherigen Aktivitäten des Verbandes vor und gab einen Ausblick auf die kommenden Schwerpunkte der Verbandsarbeit für das nächste halbe Jahr.

Ein zentrales Thema der Sitzung war die Vorbereitung der Personalratswahlen 2025. Der BDK Sachsen-Anhalt e.V. sieht in diesen Wahlen eine wichtige Möglichkeit, die Interessen der Beamtinnen und -beamten weiterhin aktiv zu vertreten und die Weichen für eine zukunftsorientierte Personalpolitik zu stellen. In diesem Zusammenhang wurden erste Planungen und strategische Schritte diskutiert, um sich optimal auf die Wahlen vorzubereiten.

Ein weiterer Schwerpunkt der Sitzung war die Auswertung der Qualitätsoffensive Kriminaltechnik, die in diesem Jahr bereits umgesetzt wurde. Der Landesvorstand zeigte sich zufrieden mit den bisherigen Ergebnissen der Initiative und sprach sich klar dafür aus, diese Offensive auch im Jahr 2025 fortzusetzen. Ziel der Qualitätsoffensive ist es, die Arbeit der Polizei in Sachsen-Anhalt weiter zu verbessern und innovative Ansätze in der kriminaltechnischen Untersuchung zu fördern.

Neben diesen wichtigen Themen stand auch die Planung für die nächste Verleihung des Kriminalkater-Awards auf der Tagesordnung. Dieser Preis, der im Jahr 2025 wieder verliehen werden soll, würdigt herausragende Leistungen im Bereich der Kriminalistik und des polizeilichen Dienstes. Die Organisation dieses Events wurde in ersten Schritten besprochen, um eine gelungene Veranstaltung sicherzustellen.

Abschließend wurde betont, dass der BDK Sachsen-Anhalt e.V. auch in Zukunft weiterhin aktiv an der Verbesserung der Arbeitsbedingungen und der fachlichen Qualifizierung der Polizeibeamtinnen und -beamten in Sachsen-Anhalt arbeiten wird. Die nächste Landesvorstandssitzung ist bereits in Planung, um die besprochenen Punkte weiter voranzutreiben und neue Impulse zu setzen.